



先週は、授業参観にご参加いただきありがとうございました。1年3組、3年1組に関しては、授業参観が延期になってしまい申し訳ありませんでした。今週の木曜日に改めて授業参観をさせていただきますので、ご来校いただけたらと思います。

さて、2月も後半になってきました。学年通信でも書かれているかとは思いますが、今年度のまとめの時期に入ります。授業参観でも「これまでのこと」「これからのこと」などをまとめたスピーチに重点を置いた授業が多かったように思います。また、今年は4,5年生が参列しての卒業式となり、数年ぶりに複数学年で式の練習を行います。卒業生の心に残る厳粛な式になるよう、児童、職員ともに真摯に取り組んでいきたいと思ひます。



新1年生といっしょに

2月6日(火)の14:00から新1年生体験入学がありました。昨年度まではコロナ禍で入学説明会のみでしたので、久しぶりの行事でした。まずは1年生教室にお招きして色塗りや色紙などを楽しみました。続いて5年生が校舎の案内を手をつないで優しくしてくれました。新1年生に三和小学校をしっかりと紹介できたのではないかと思います。

まずは新1年生のみんなに挨拶です(1年教室にて)



なわとび大会 がんばりました

2月9日の朝は、なわとび日和のいい天気でした



なわとび大会では、各学級2チームに分かれて、チーム毎の目標を目指して取り組んでいました(4年2組は2月19日の体育の時間にチャレンジします)。また、このなわとび大会だけでなく、体育の授業でも時間を作って取り組む学級もありました。ある日、職員室にいる時に子どもたちの大きな声が聞こえました。何かあったのかと運動場を覗くと、おそらく大縄跳びで新記録が出たので、みんなで喜び合っている姿がありました。大きな声は歓声だったのです。子どもたちが真剣に取り組んでいると感じ、嬉しかったです。

また、今年は短縄も進んで跳んでもらうために、「なわとび練習台」を購入しました。使い方を子どもたちには説明しなかったのですが、休み時間、ちゃんと列を作って順番を守って跳んでくれました。1回引っかけたら交代というルールも出来上がっていました。自分たちでルールを作って遊んでくれていることも嬉しかったです。

お願い

学級閉鎖等をミマメルメで連絡していますが、「開封確認」をつけて送信する場合があります。最後にURLがあり、そのURLをクリックしていただければ、保護者の方の既読が確認できるシステムですが、この開封確認があった場合は、必ずURLをクリックしていただくようお願いいたします。